

**DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE
ALUMNOS DE LOS PLANTELES EDUCATIVOS NAVALES DE LA
SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO.**

ANTÓN LIZARDO, VERACRUZ, A 5 DE AGOSTO DE 2015.

COMO UNA INSTITUCIÓN AL SERVICIO DE NUESTRA NACIÓN, EN LA SECRETARÍA DE MARINA, TENEMOS EL FIRME PROPÓSITO Y NOS ESFORZAMOS DÍA A DÍA, POR OFRECER A LAS Y LOS MEXICANOS UNA ARMADA MODERNA, EFICIENTE Y EFICAZ; UNA ARMADA DE MÉXICO, CAPAZ DE RESPONDER A LAS EXIGENCIAS DE NUESTROS TIEMPOS.

CONSCIENTES DE ELLO, ESTABLECEMOS NUEVAS METAS EN MATERIA EDUCATIVA, YA QUE ES PRECISAMENTE LA EDUCACIÓN EL MEDIO QUE NOS PERMITIRÁ CONTAR CON RECURSOS HUMANOS MEJOR PREPARADOS.

PERSONAL CAPAZ DE ENFRENTAR LOS DESAFÍOS DE UNA SOCIEDAD CADA VEZ MÁS DEMANDANTE; UNA SOCIEDAD QUE REQUIERE VIVIR EN UN ENTORNO DE SEGURIDAD Y PAZ, QUE LE PERMITA ALCANZAR LAS GRANDES METAS QUE NOS HEMOS PLANTEADO COMO NACIÓN.

ESA ES LA RAZÓN QUE NOS MOTIVA A REDOBLAR ESFUERZOS Y A ENFILAR NUESTRA PROA HACIA UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD.

YA QUE SÓLO CON UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD, PODREMOS LLEGAR A SER EL PAÍS QUE TODOS QUEREMOS.

UNA EDUCACIÓN DE CALIDAD, PROMOVIDA POR NUESTRO PRESIDENTE Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS, EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, QUIEN A TRAVÉS DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO 2013-2018, HA SENTADO LAS BASES PARA QUE NUESTRO PAÍS SE CONSOLIDE COMO UNA NACIÓN COMPETITIVA Y PRÓSPERA.

UN PROPÓSITO QUE LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO HA ASUMIDO CON TOTAL SERIEDAD Y RESPONSABILIDAD.

MUESTRA DE ELLO, SON ESTOS MARINOS QUE HOY SE ENCUENTRAN ANTE NOSOTROS: 22 ALUMNAS Y ALUMNOS EGRESADOS DE ENFERMERÍA, 21 DE INTENDENCIA Y 27 DE ELECTRÓNICA NAVAL; PERSONAL DE LA ARMADA DE MÉXICO, QUE EN ESTA FECHA ALCANZA UNA NUEVA ETAPA EN SUS CARRERAS NAVALES.

A PARTIR DE HOY, NUESTRA INSTITUCIÓN CUENTA CON UNA NUEVA GENERACIÓN DE OFICIALES, CUYOS CONOCIMIENTOS SERÁN EMPLEADOS PARA SATISFACER LOS REQUERIMIENTOS DE NUESTRA INSTITUCIÓN.

EN TAL SENTIDO, LOS EGRESADOS DE LA ESCUELA DE INTENDENCIA NAVAL SE DESEMPEÑARÁN EN LAS ÁREAS ADMINISTRATIVAS Y DE LAS UNIDADES Y ESTABLECIMIENTOS NAVALES; MIENTRAS QUE EL PERSONAL DE ELECTRÓNICA PROPORCIONARÁ MANTENIMIENTO Y CONSERVACIÓN DEL EQUIPO ELECTRÓNICO DE LAS UNIDADES Y ESTABLECIMIENTOS DE LA ARMADA DE MÉXICO.

POR SU PARTE, LOS EGRESADOS DE LA LICENCIATURA EN ENFERMERÍA NAVAL, CONTRIBUIRÁN AL CUIDADO DE LA SALUD DE NUESTRO PERSONAL Y SUS DERECHOHABIENTES, ADEMÁS DE PARTICIPAR EN LAS CAMPAÑAS NACIONALES DE SALUD Y ASISTIR A AQUELLAS PERSONAS QUE RESULTEN AFECTADAS EN CASOS Y ZONAS DE DESASTRE O EMERGENCIA.

QUIERO DESTACAR QUE NUESTROS EGRESADOS ADEMÁS DE HABER ADQUIRIDO UNA SÓLIDA FORMACIÓN ACADÉMICA, TAMBIÉN FUERON FORMADOS BAJO LA DOCTRINA NAVAL, EN LA CUAL INCULCAMOS LOS MÁS ALTOS VALORES DE LA ARMADA DE MÉXICO, ADEMÁS DE DESPERTAR EN ELLOS UN PROFUNDO RESPETO POR LOS DERECHOS HUMANOS.

CONTAR CON MARINOS MILITARES, CUYA LEALTAD Y ENTREGA INCONDICIONAL, AUNADA A UNA FORMACIÓN INTEGRAL DE LA MÁS ALTA CALIDAD, REPRESENTA UN IMPORTANTE LOGRO PARA NUESTRA INSTITUCIÓN; YA QUE MUJERES Y HOMBRES CON ALTOS NIVELES EDUCATIVOS SON LOS QUE HARÁN POSIBLE QUE NUESTRA ARMADA MANTENGA EL RUMBO FIRME HACIA UN MEJOR MAÑANA.

A LOS FAMILIARES Y AMIGOS DE NUESTROS GRADUADOS:

LA SECRETARÍA DE MARINA LES AGRADECE TODA LA CONFIANZA DEPOSITADA EN ESTAS MUJERES Y HOMBRES DE LA ARMADA; SU APOYO HA SIDO PARTE FUNDAMENTAL PARA ALCANZAR EL OBJETIVO TRAZADO.

SIN DUDA ALGUNA, FUERON SUS PALABRAS DE ALIENTO, SU COMPRENSIÓN Y SU CARIÑO, LA FUENTE DE SU MOTIVACIÓN, PARA CONSEGUIR LLEGAR A ESTE IMPORTANTE DÍA.

AGRADEZCO TAMBIÉN AL PERSONAL DIRECTIVO, DOCENTE E INSTRUCTORES DE ESTOS PLANTELES NAVALES, POR SU DEDICACIÓN Y PROFESIONALISMO, YA QUE SUPIERON TRANSMITIR A SUS ESTUDIANTES, LOS CONOCIMIENTOS QUE MARCARÁN LA RUTA EN EL DESEMPEÑO DE SUS FUNCIONES.

PERSONAL GRADUADO:

EN ESTE DÍA TAN ESPECIAL, USTEDES DEBEN DE SENTIRSE MUY ORGULLOSOS POR ALCANZAR ESTA META DE SU CARRERA PROFESIONAL AL SERVICIO DE NUESTRA ARMADA.

USTEDES TUVIERON EL PERFIL PARA SER SELECCIONADOS Y, DE ESE MODO, APROVECHAR LA OPORTUNIDAD QUE OFRECEN LOS DIVERSOS PLANTELES QUE CONFORMAN EL SISTEMA EDUCATIVO NAVAL, LOS CUALES ESTÁN PLENAMENTE IDENTIFICADOS CON LA META NACIONAL DENOMINADA: EDUCACIÓN DE CALIDAD, IMPULSADA POR EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO.

COMO USTEDES SABEN, EN FECHA RECIENTE FUE ANUNCIADA LA CREACIÓN DE LA UNIVERSIDAD NAVAL.

BAJO ESTE CONCEPTO, HA SIDO INTEGRADO EL PLANTEL EDUCATIVO DEL QUE HOY USTEDES SON DIGNOS EGRESADOS.

COMO LO MENCIONÓ NUESTRO COMANDANTE SUPREMO, ESTA UNIVERSIDAD ES PRODUCTO DE LA METICULOSA REINGENIERÍA DEL SISTEMA EDUCATIVO NAVAL, Y ESTARÁ CONFORMADA POR CINCO ESCUELAS DE POSGRADO, ENTRE ELLAS, EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES NAVALES, TRES ESCUELAS DE FORMACIÓN PROFESIONAL, ENTRE LAS CUALES TENEMOS A LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR; CUATRO ESCUELAS DE FORMACIÓN TÉCNICA Y 10 CENTROS DE CAPACITACIÓN, ENTRE ELLOS ESTE PLANTEL.

UN LOGRO SIN DUDA, PARA LA EDUCACIÓN NAVAL MILITAR DE NUESTRO PAÍS; SON ACCIONES COMO ESTAS LAS QUE SIENTAN LAS BASES PARA QUE MÉXICO CUENTE CON UNAS FUERZAS ARMADAS MEJOR PREPARADAS, DE LAS CUALES USTEDES YA SON PARTE.

POR TODO ELLO, LOS EXHORTO A CONTINUAR PREPARÁNDOSE PROFESIONALMENTE PARA SER DIGNOS REPRESENTANTES DE NUESTRA NACIÓN.

HOY QUE HAN CONCRETADO SU SUEÑO DE CULMINAR UNA ETAPA MÁS DE SU FORMACIÓN PROFESIONAL, HAN ALCANZADO UNA DE LAS MÁXIMAS ASPIRACIONES DE TODO MARINO, CONVERTIRSE EN OFICIAL DE LA ARMADA DE MÉXICO.

ESTIMADOS CONCIUDADANOS:

DESDE ESTE POLÍGONO EDUCATIVO DE LA SECRETARÍA DE MARINA, LAS Y LOS MARINOS RECONOCEMOS QUE SÓLO CON LA REFORMA EDUCATIVA PLASMADA POR NUESTRO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, NUESTRO PAÍS ALCANZARÁ SUS OBJETIVOS NACIONALES.

CON EDUCACIÓN DE CALIDAD, GARANTIZAREMOS UN PRESENTE PROMETEDOR Y UN MEJOR FUTURO.

UN FUTURO EN EL QUE NUESTRA NIÑEZ Y JUVENTUD, SEGUIRÁ CONTANDO CON LA ENTREGA INCONDICIONAL DE QUIENES INTEGRAMOS LA ARMADA DE LOS MEXICANOS, YA QUE NUESTRO MÁXIMO HONOR, HA SIDO, ES Y SERÁ SIEMPRE, SERVIR A MÉXICO.

¡ENHORABUENA!

MUCHAS FELICIDADES